



Résolution de la Commission Exécutive de l'Union Départementale

A partir du 10 septembre : bloquer pour faire aboutir nos revendications : GREVE !

Pendant tout l'été, nous avons été confrontés à un feu roulant d'attaques de la part de Bayrou dans le cadre de son projet de budget : augmentation des franchises sur les médicaments, les actes médicaux et sur les transports sanitaires, gel des salaires des fonctionnaires, gel des retraites et des pensions, gel des prestations sociales, remise en cause des ALD, remise en cause de la sécurité sociale, suppression de l'abattement de 10% sur l'impôt des retraites et des pensions, suppression de 3000 postes de fonctionnaires, suppression de 2 jours fériés, remise en cause de la 5^{ème} semaine de congés payés, etc ...

Pour défendre ce budget, Bayrou, agite le surendettement de la France. Pourtant, plus de 200 milliards d'euros d'aides publiques sont versés chaque année aux entreprises et le montant des dividendes du CAC 40 versés aux actionnaires dépassent les 100 milliards en 2025. C'est bien Macron et Bayrou qui sont responsables de la dette, pas les travailleurs, ni leur famille !

Nous rappelons également que le budget 2026 consacre 57,1 Milliards d'euros pour le ministère des armées contre 32 Milliards en 2017 et il devrait atteindre 100 Milliards en 2030. Il s'agit donc bien de faire les poches des travailleurs pour enrichir toujours plus les marchands d'arme.

C'est cette situation et la colère qu'elle engendre chez les travailleurs qui a déclenché l'appel à la journée « bloquons tout » du 10 septembre. Cet appel a eu comme conséquence immédiate de provoquer la demande, par Bayrou, d'un vote de confiance de l'Assemblée Nationale. Tout le monde a bien compris qu'en choisissant lui-même la date de sa chute, le 1^{er} ministre espère éteindre l'incendie pour permettre à Macron de poursuivre ses politiques contre nos droits et nos acquis.

A partir du 8 septembre, Macron va se trouver dans un état de faiblesse extrême. Mais même affaibli, il est évident qu'il nous prépare de nouveaux bidouillages avec quelques complicités pour continuer à mettre en œuvre les mêmes politiques de casse sociale qu'il mène depuis près de 10 ans contre les travailleurs. Nous estimons donc nécessaire d'y aller maintenant, tous ensemble, pour faire aboutir nos revendications. Il n'est donc plus question d'amuser la galerie par des journées d'action à répétition qui ont montré leur inefficacité.

La Confédération FO a déclaré dans son communiqué du 29 août : « *FORCE OUVRIERE a déposé un préavis de grève pour la période du 1^{er} septembre au 30 novembre. FORCE OUVRIERE appelle l'ensemble de ses structures, de ses militants et sympathisants à préparer et à rejoindre les actions qui seront décidées, y compris par la grève reconductible* ». En application de cette déclaration :

- **Dès maintenant** : nous appelons tous nos syndicats FO et les militants à réunir, partout, les salariés pour décider la grève dès le 10 septembre et pour discuter des suites à y donner.
- **Le lundi 8 Septembre** : nous soutenons tous les camarades qui seront présents dans les rassemblements qui seront organisés devant les mairies suite à la chute de Bayrou.
- **Le Mercredi 10 Septembre** : nous appelons les militants à se rendre sur les points de rassemblement et de blocage organisés dans le département et à participer aux assemblées citoyennes qui s'y tiendront. C'est la voie de l'efficacité pour faire aboutir nos revendications :
 - l'abandon du projet de budget Bayrou,
 - l'abrogation de la réforme des retraites Macron/Borne,
 - l'augmentation des salaires, des pensions, des retraites et des minima-sociaux
 - la défense et l'amélioration des services publics,
 - la défense de la sécurité sociale et le retour à ses bases de 1945. Non au décret Bayrou sur les franchises médicales.
 - l'abandon des projets de réformes de l'assurance chômage et du droit du travail.
 - l'arrêt des licenciements.

Adopté à l'unanimité, le 1^{er} septembre 2025